
Herr Hoffmann erläutert den Antrag der UWG-Fraktion.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Ebbinghaus gibt Herr Nipken an, dass bei einer neuen Ausschreibung 
nicht mit Einsparungen zu rechnen ist.  
 
Herr Schröder regt an, die generelle Kostenverteilung auf die unterschiedlichen Gebäude noch 
einmal zu hinterfragen und zu überprüfen.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.   


